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Закон жатвы. 

Часть1. 

 Галатам 6 и Марка 4. 

 Галатам 6:7-9: «Не 

обманывайтесь; Бог осмеян не бывает: 

ибо чтобы человек не сеял, то он и 

пожнёт. 

 8- Ибо тот, кто сел для плоти 

своей, от плоти пожнёт тление; но 

тот, кто сеет для Духа, от Духа 

пожнёт жизнь вечную. 

 9- И давайте не будем утомляться 

в делании добра: ибо в должное время 

пожнём, если не ослабеем.» 

 Мы готовимся к празднику жатвы, а 

потому я хочу, чтобы вы приготовили 

ваше сердце. 

 Одну вещь мы знаем хорошо — это 

то, что Бог желает лучшего для нашей 

жизни. Если вы также желаете лучшего 

для своей жизни, то ничего не посчитаете 

случайностью и научитесь применять 

Божьи принципы на практике. 
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 Принцип сеяния и жатвы является 

главным в жизни. Бог есть Бог порядка, и 

Он действует согласно установленному 

принципу. 

 Итак, один из принципов — это 

принцип жатвы. Я хочу, чтобы вы знали, 

что в вашей жизни всё, что происходит, 

не случайно.   

 Бог действует через утверждённые 

Им законы. Закон жатвы - это закон, 

который никогда не нарушается. (Если вы 

сумеете как-то изменить закон жатвы, 

можете посмеяться над Богом). 

 Галатам 6:7-9: «Не 

обманывайтесь; Бог осмеян не бывает: 

ибо что бы человек ни сеял, то он и 

пожнёт. 

 8- Ибо тот, кто сеет для плоти 

своей, от плоти пожнёт тление; но 

тот, кто сеет для Духа, от Духа 

пожнёт жизнь вечную. 

 9- И давайте не будем утомляться 

в делании добра: ибо в должное время 

пожнём, если не ослабеем». 
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 Посмотрите в Марка 4:26: «И 

сказал он, Так и царство Божье, как 

если бы человек бросил семя в землю;» 

 О чём Бог говорит здесь? Он 

говорит, что всё Его царство похоже на 

сеяние и жатву. Заметьте- «Так и царство 

Божье похоже на человека, бросившего 

семя в землю.» 

 Я хотел бы рассмотреть с вами семь 

законов жатвы. 

1. Закон сеяния. 

 Это значит, что вы сможете пожать 

что-либо только после того, как посеяли. 

Если не было сеяния, не будет и жатвы. 

 В жизни мы пожинаем лишь то, что 

посеяли сами или кто-то другой. 

 Иоанн 4:37-38: «И в этом истинно 

изречение то, Один сеет, а другой 

жнёт. 

 38- Я послал вас жать то, на что 

вы не потратили никакого труда: 

другие трудились, а вы вошли в труды 

их.» 
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 В Божьей экономике всё основано 

на сеянии и жатве. Вы пожинаете то, что 

посеяли или то, что кто-то другой посеял. 

 Мы имеем не только закон сеяния. 

2. Рассмотрим закон отождествления, 

или идентификации. 

 Мы пожинаем то же, что и посеяли. 

 Галатам 6:7: «Ибо что человек 

посеял, то он и пожнёт.» 

 Иллюстрация: 

 Когда Бог создал Вселенную, то с 

самого начала Он утвердил закон, 

который гласил: «Что ты сеешь, то и 

жать будешь». 

 Посмотрите в Генезис 1:11: «И 

сказал Бог, Пусть произведёт земля 

траву, растение, дающее семя, и дерево 

плодовое, дающее плод по роду его, семя 

которого находится в нём самом, на 

земле: и стало так.» 

 Что Бог говорит здесь? Он говорит, 

что если вы посеяли кукурузу, то 

кукурузу и соберёте. Если вы посеяли 
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пшеницу, вы будете жать пшеницу. Таков 

закон подобия. Вы никогда не получите 

кукурузу из пшеницы. (Возможно, вы 

будете этого ожидать, но вам и жизни 

всей для этого не хватит). 

 Например, вы не можете получить 

единство при раздоре. Вы не сможете 

также получить любовь от безразличия. 

Это - закон идентификации. 

 Матфей 7 и Иов 4. 

 Посмотрите в Матфея 7:16: «По 

плодам их узнаете их. Собирают ли с 

колючек виноград, или с чертополоха 

фиги?» Ответ – «Нет!» 

 Иов 4:8: «Как я и видел, те, 

которые пашут беззаконие, и сеют 

нечестивость, то самое и пожинают.» 

 Многие молодые люди желают 

сеять «дикий овёс». Но помните, что 

каждый удар возвращается. Вы пожнёте 

то, что посеяли. 

 Вы найдёте этот принцип и в семье, 

и в служении. 
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 Вы пожинаете то же, что и сеете. 

 Если вам не нравится то, что вы 

пожинаете, то, может быть, вам нужно 

обратить внимание на то, что вы сеете? 

• Если вы желаете получать 

любовь, сейте любовь. 

• Если вы желаете, чтобы люди 

уделяли вам время, уделяйте 

вы время людям. 

• Если вы желаете, чтобы люди 

заботились о вас, позаботьтесь 

и вы о них. 

• Если вы желаете иметь друзей, 

будьте и сами дружелюбными. 

 Лука 6:38: «Давайте, и вам будет 

дано; мерой доброй, утрамбованной, и 

утрясённой, и переполненной дадут в 

лоно ваше. Ибо той же самой мерой, 

которой вы мерите, отмерено будет и 

вам.» 

 Если тебе не нравится то, что ты 

пожинаешь, не жалуйся. Посмотрите на 

свой характер. Вам он нравится? 
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Помните, что ваш характер — это жатва 

ваших привычек. 

 Мы имеем не только закон сеяния и 

идентификации, но и... 

3. Закон ожидания. 

 Вы не сразу жнёте то, что сеяли. 

 Галатам 6:9: «И давайте не будем 

утомляться в делании добра: ибо в 

должное время пожнём, если не 

ослабеем.» 

 Некоторые семена не всходят много 

лет. Помните, вы не сможете ускорить 

сезон всходов. Каждое семя прорастает в 

своё время. 

 «В своё время пожнём, если не 

ослабеем.» 

 Екклесиаста 11:1: «Бросай хлеб 

твой на воды: ибо по прошествии 

многих дней ты найдёшь его.» 

 Посмотрите также в 1 Царей 10:22-

23: «Ибо царь имел на море флотилию 

Фаршиша с флотилией Хирама: раз в 

три года приходила флотилия 
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Фаршиша, привозившая золото и 

серебро, слоновую кость и обезьян, и 

павлинов. 

 23- Так царь Соломон превосходил 

всех царей земли по богатству и по 

мудрости.» 

 Соломон, принимая корабли из 

Фаршиша и Хирама был партнёром с 

другими странами в бизнесе. Эти корабли 

доставляли ему товар и обратно увозили 

то, что Соломон хотел обменять. Так 

происходило каждые три года. Вот что 

значат слова Соломона «бросай хлеб твой 

на воды, ибо по прошествии многих дней 

ты найдёшь его.» 

 Вы пожнёте позже то, что посеяли. 

Кто-то сказал, что мы живём на 

дивиденты проведённой юности. 

 Молодые люди, вы сеете семена 

теперь, но пожнёте урожай позже. Ваши 

семена обязательно взойдут. Бог 

поругаем не бывает! 

 К сожалению, некоторые люди 

живут так, будто Бога не существует! 
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 Посмотрите в Екклесиаста 8:11: 

«Потому что не скоро приговор над 

злым делом приводится в исполнение, 

поэтому сердце сынов человеческих 

полностью расположено в них, чтобы 

делать зло.» 

 Это потому, что когда вы делаете 

что-то злое, вы не видите сразу возмездия. 

 Иллюстрация: 

 Разрешите мне показать вам, как это 

работало в иудейской нации. Бог имеет 

принцип, который преподает людям, о 

том, как работать с землёй. 

 Израильский народ должен был 

оставлять землю в покое на каждый 

седьмой год. Нельзя было постоянно 

сеять семена в землю, потому что они 

забирают нужные витам»ины и 

питательные вещества из почвы. По этой 

причине земля каждый седьмой год 

имела «субботний» год, год отдыха. 

 Иудеи из-за своей жадности не 

исполняли этого правила 490 лет. 

Казалось, что они не терпели никакого 



 Закон жатвы. 

 

 

11 

 

наказания, но когда 1.000 лет прошло, 

пришло Вавилонское рабство, и тогда Бог 

напомнил им об этом. 

 Посмотрите во 2 Хроник 36:21: 

«Чтобы исполнить слово Господа, 

сказанное устами Иеремии, пока земля 

не насладится субботами своими: ибо 

покуда она лежала в запустении, она 

соблюдала субботу, чтобы исполнить 

60 и 10 лет.» 

 Бог сказал: «Заплатите мне теперь, 

или заплатите позже, но вы всё равно 

будете платить.» Рано или поздно, но 

жатва обязательно придёт. 

 В чём это заключается?   

 Иакова 5:7: «Будьте терпеливы 

поэтому, братья, до пришествия 

Господа. Вот, земледелец ждёт 

драгоценного плода земли, и для него 

имеет долгое терпение, пока не 

получит дождь ранний и поздний.» 

 Речь идёт о законе ожидания, когда 

жатва наступает не сразу, а спустя время. 

4. Закон умножения. 
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 Вы пожнёте больше, чем посели. То, 

что мы сеем, всегда умножается в числе. 

 Осия 8:7: «Ибо они посеяли ветер, 

и пожнут вихрь: это не имеет стебля: 

зародыш не даст муки: а если и даст, 

чужие проглотят её.» 

 Мы пожинаем всегда больше, чем 

посеяли. Каждый глупец может 

сосчитать семена в яблоках, но только 

Бог может посчитать яблоки в семенах. 

 Что это значит? Это значит, что Бог 

создал закон умножения в этом мире, и 

только Он его контролирует. Если бы не 

было закона умножения и увеличения, не 

было бы смысла становиться фермером и 

заниматься земледелием и другими 

работами в сельском хозяйстве. Фермер 

берёт семена из кладовых и бросает их в 

землю. Он таким образом инвестирует. 

Каждый фермер знает, что если он 

положит семя в землю, то получит его 

обратно преумноженным. Вот почему он 

занимается своим делом. 

 2 Коринфянам 9:6-7: «Но вот что 

говорю, Кто сеет скупо, тот скупо и 
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пожнёт; а кто сеет щедро, тот щедро 

и пожнёт. 

 7- Каждый человек, согласно тому, 

как он полагает в сердце своём, так 

пусть и даёт; не с неохотой или по 

необходимости: ибо Бог любит 

радостно дающего.» 

 Если вы желаете видеть изобилие, 

тогда щедро разбрасывайте семена! 

 Притчи 11:24: «Есть, что 

разбрасывает, и ему ещё прибавляется: 

а есть, что удерживает больше, чем 

нужно, но это ведёт к бедности.» 

 Если вы хотите быть нуждающимся, 

тогда ждите и ничего не делайте. Но тогда 

вас настигнет бедность. Если же вы 

желаете видеть изобилие и достаток, 

тогда разбрасывайте ваши семена щедро! 

 1. Закон сеяния. (Мы пожинаем, 

если только сеем.) 

 2. Закон идентификации. (Мы 

пожинаем только то, что сеяли.) 

 3. Закон ожидания. (Мы пожинаем 
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лишь спустя время.) 

 4. Закон умножения. (Мы пожинаем 

всегда больше, чем сеем.) 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 

СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 

«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ 

через Иисуса Христа, Господа 

нашего.» Римлянам 6:23 

 

Вот простой план, как вам принять этот 

БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  

Читай, слушай и действуй сейчас и ты по-

лучишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПО-

ТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать 

ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерянного 

грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого 

праведного, нет, ни одного» 

Римлянам 3:10  

«Ибо все согрешили, и ли-

шены славы Божьей» Римля-

нам 3:23  
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2. Во-вторых, вы должны признать факт 

того, что вы должны заплатить за ваши 

грехи вечным адом – Таково ваше 

ОСУЖДЕНИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» 

Римлянам 6:23  

«И всякий, кто не был найден 

записанным в книге жизни, 

был брошен в озеро огненное». 

Откровение 20:15  

«Но боязливые, и неверующие, 

и мерзкие, и убийцы, и блуд-

ники, и колдуны, и идолопо-

клонники, и все лжецы, будут 

иметь свою часть в озере, кото-

рое горит огнем и серой: что 

есть смерть вторая». Открове-

ние 21:8  

3. В-третьих, признайте тот историче-

ский факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-

СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам 

доказывает тем, что когда мы были 

еще грешниками, Христос умер за 

нас». Римлянам 5:8 
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4. В-четвертых, вам необходимо долж-

ным образом отреагировать на все эти 

места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь 

исповедовать Господа Иисуса, 

и сердцем твоим верить, что 

Бог воскресил его из мертвых, 

ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Биб-

лейской веры в Господа Иисуса Христа 

является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя 

Господне, спасется». Римлянам 

10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и 

гореть вечно, но хотите быть СПАСЕН-

НЫМ и попасть на небеса, обратитесь к 

Богу и верой примите Господа Иисуса 

Христа, как вашего личного Спасителя, и 

вы ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР 

ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими 

словами от сердца примерно так:  

Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, 
виновен перед тобой и должен 



 Закон жатвы. 

 

 

18 

 

платить за мои грехи в аду вечно. Я не 
хочу попасть в ад. Я хочу быть 
спасенным. Я хочу покаяться. Я верю, 
что Иисус Христос умер за меня и 
воскрес. Я верю в Господа Иисуса 
Христа. Прямо сейчас я принимаю Его 
верой в мое сердце как моего личного 
Господа и Спасителя. 

 


